

Hay garantías para el arribo de cruceristas

■ Situación de violencia en Jalisco ha mejorado y los niveles de ocupación permanecen: Sectur

POR YAZMÍN ZARAGOZA

A pesar de la cancelación de dos cruceros, por los actos violentos en Jalisco, el subsecretario de Innovación y Desarrollo Turístico, Carlos Joaquín González, aseguró que “todo está bajo control y hay garantías para que puedan visitar México y el Estado”.

Reconoció, en entrevista en las instalaciones Punto México de la Secretaría de Turismo, que dos grandes barcos -uno de ellos el Royal Caribbean- habían decidido suspender la llegada de sus cruceros a Puerto Vallarta, “hasta nuevo aviso”; sin embargo, resaltó que la situación ha mejorado.

“En el caso de Jalisco, los niveles de ocupación no se han movido, en particular de Puerto Vallarta, ni tampoco hubo baja en los cruceros, y por el contrario esperamos que sigan creciendo las reservaciones” apuntó.

Y fue a más, al señalar que la cancelación de llegadas de los barcos fue temporal, “pero todo está restablecido y programa continua inclusive con la posibilidad de un mayor número de barcos en las playas mexicanas”.

Sobre todo porque, dijo, Puerto Vallarta y Nuevo Vallarta son uno de nuestros mejores destinos, “de

los más importantes y lo seguirán siendo”.

Otro destino importante, según dijo, es Baja California, en particular el puerto de Ensenada, el cual -aseveró- se ha convertido en el destino número dos de cruceros en México, con más de 500 barcos al año.

Además, resaltó que se han recuperado todas las naves que llegaban a los Cabos, así como los que arribaban a Mazatlán y a Puerto Vallarta y “aún trabajamos pero por la parte de Mesoamérica, en Huatulco y Puerto Chiapas, así como, en todo el Pacífico, donde hemos recuperado muchísimos barcos y pasajeros”.

Agregó que Cozumel en el Caribe, volvió a recuperar su puesto en cuanto llegadas de los barcos más emblemáticos en el mundo, al grado que durante 2014, “llegaron 3.3 millones de cruceristas en más de mil 200 barcos y eso nos alienta para seguir adelante”.

Relató que hay una cantidad importante de puertos en el país que se pueden promocionar y por ello se ha trabajado con diferentes navieras, pero lo más importante, es que “estamos trabajando por mejorar la competitividad de cada puerto, para hacerlos atractivos y que los barcos vengan”.



Fecha 26.05.2015	Sección Finanzas	Página 3
----------------------------	----------------------------	--------------------

FOTO: NOTIMEX



» CARLOS JOAQUÍN González, subsecretario de Innovación y Desarrollo Turístico, señala que se han recuperado todas las naves que llegaban a los Cabos, así como los que arribaban a Mazatlán y a Puerto Vallarta.